Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 4 Piéces
Superficie 148 m2
Réference MZISMo027
Prix 2 650 000 €

Ste-Maxime
Appartement a vendre (83120)
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Situé dans une résidence de prestige regroupant seulement quatre appartements,
cet appartement de style contemporain avec vue imprenable sur la mer est un
véritable joyau. Idéalement situé a proximité des plages et des commerces, ce bien

aux prestations haut de gamme est composé de trois chambres en suite avec salle
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d'eau et WC, d'une cuisine ouverte, d'une salle a manger et d'un salon s'ouvrant ; o,
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sur une terrasse spacieuse d'environ 58m2 exposée plein sud, offrant une vue Be Hs B R i o !

panoramique sur la mer face a Saint-Tropez.Avec un grand garage d'environ !
L |
92m2, vous aurez largement de la place pour garer ... ;

Set in a prestigious residence with just four flats, this contemporary-style flat with
uninterrupted sea views is a real gem. Ideally located close to the beaches and
shops, this top-of-the-range property comprises three en suite bedrooms with
shower rooms and WCs, an open-plan kitchen, a dining room and a lounge
opening onto a spacious south-facing terrace of around 58m2, offering panoramic
sea views over Saint-Tropez.With a large garage of around 92m2, you'll have plenty
of room to park your car and equipment. There's also a beautifully landscaped

garden and swimming pool within the gated, ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M
6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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